

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COVID-19 – RAPPEL DES REGLES

Auch, le 21 août 2020

Le virus Covid-19 circule toujours sur le territoire, y compris dans le Gers. La situation s'est dégradé depuis le déconfinement et on constate, dans notre département, une augmentation significative des cas de Covid avérés, notamment chez les 18-35 ans.

Seul le respect des gestes barrières peut limiter cette propagation de l'épidémie.

Catherine SEGUIN, préfète du Gers, rappelle que, dans les espaces publics clos, le port du masque est toujours obligatoire (commerces, services publics, établissements recevant du public,...). Dans les bars et les restaurants (intérieur et terrasse), le port du masque est obligatoire en toutes circonstances lorsque les clients sont debout.

En extérieur, le port du masque est vivement recommandé voire obligatoire par décision municipale ou préfectorale, dans les lieux de forte affluence (marchés, sites touristiques, rues commerçantes). Il est recommandé de le porter lorsque la distance physique ne peut être garantie ni maintenue quelles que soient les circonstances.

Il est également important de se laver les mains régulièrement, et de maintenir une distance d'un mètre entre les personnes ou, quand cela n'est pas possible, de porter un masque.

Des contrôles sont réalisés par les services de la Police Nationale et de la Gendarmerie depuis le 15 août et des sanctions sont prévues en cas de manquements manifestes aux consignes sanitaires.

Pour rappel, le non-respect des mesures « barrière » et notamment de l'obligation de port du masque, est puni de l'amende prévue pour les contraventions de 4^e classe, soit 135 € et, en cas de récidive dans les 15 jours, d'une amende prévue pour les contraventions de 5^e classe, soit 1 500 €.

Ensemble faisons bloc contre le coronavirus.

Service départemental de la
communication interministérielle
de l'Etat

Tél. 05.62.61.43.68
Portable. 06.34.31.26.98
Mél : pref-communication@gers.gouv.fr

3, Place du Préfet Claude ERIGNAC
32000 AUCH

